

Um !REPUBLIQUE DU CAMEROUN

Paix – Travail –Patrie

REGION DE L'ADAMAOUA

DEPARTEMENT DE LA VINA

COMMUNE DE BÉLEL

SECRETARIAT GENERAL

BP : 279 Ngaoundéré

Tél : (237) 621 40 47 30-(237) 670 88 88 26



REPUBLIC OF CAMEROON

Peace – Work – Fatherland

ADAMAOUA REGION

VINA DIVISION

BÉLEL COUNCIL

GENERAL SECRETARIAT

BP : 279 Ngaoundéré

Tél : (237) 621 40 47 30-(237) 670 88 88 26

AVIS D'APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT

N°05/AONO/CB/SG/CIPM//VINA/2026 DU 03/02/21 POUR LES TRAVAUX DE CONSTRUCTION
D'UN PONT SUR LE MAYO BERA 1 SUR L'AXE HORE DENGU-TOURNIGAL HOSSERE LONG DE
10ML DANS LA COMMUNE DE BÉLEL, Département de la Vina, Région de l'Adamaoua
(En procédure d'urgence).

FINANCEMENT : FONDS ROUTIERS Exercice 2026

Maître d'Ouvrage : Le Maire de la Commune de Bélel.

1. Objet de l'Appel d'Offres

Dans le cadre de l'exécution du fonds routiers, Exercice 2026, le Maire de la Commune de Bélel, maître d'Ouvrage (Autorité Contractante) lance, un Appel d'Offres National Ouvert, pour l'exécution des travaux de construction d'un pont sur le Mayo Bera 1 sur l'axe Horé Dengui - Tournigal Hosséré Long de 10 ml dans la commune de Bélel, département de la vina, région de l'Adamaoua (En procédure d'urgence).

Consistance des travaux :

L'ensemble des travaux comprend notamment :

la Construction d'un pont sur le mayo Bera 1 sur l'axe Horé Dengui - Tournigal Hosséré dans la Commune de Bélel.

- Installation chantier ;
- Préparation de chantier ;
- Terrassement généraux ;
- Fondation, culées, piles, poutres, tablier ;
- Peinture ;

2. Délai d'exécution

Le délai maximum d'exécution de l'ensemble des travaux prévu par le Maître d'Ouvrage est de cinq (05) mois à compter de la date de notification de l'ordre de service de démarrage des travaux ou à la date indiquée dans ledit ordre de service.

3. Allotissement

Les travaux objet du présent Appel d'Offres est en un (01) lot unique.

4. Coût prévisionnel

Le coût prévisionnel d'exécution à l'issue des études préalables est de : 80 000 000 (Quatre vingt-Millions) francs CFA.

5. Participation et origine

La participation au présent Appel d'Offres est ouverte à égalité de conditions, aux Entreprises de droit Camerounais, évoluant dans ce domaine et ayant les capacités administratives, techniques et financières requises.

La participation des entreprises sous forme de groupement ou de sous-traitance est admise conformément à la réglementation en vigueur.

6. Financement

Les travaux objet du présent Appel d'Offres sont financés par le fonds routiers, Exercice 2026, sur la ligne d'imputation budgétaire *****

7. Cautionnement provisoire

Chaque soumissionnaire doit joindre à ses pièces administratives, une caution de soumission établie par une assurance ou une banque de premier ordre agréée par le Ministère chargé des Finances et dont la liste figure dans la pièce 12 du DAO précisant le montant de

1 000 000 (Un Million Francs) CFA et valable pendant trente (30) jours au-delà de la date originale de validité des offres.

Chaque soumissionnaire doit joindre à ses pièces administratives, une caution de soumission d'un montant de **1 000 000 (Un Million Francs) CFA CFA** valable pendant trente (30) jours au-delà de la date originale de validité des offres, établie par une banque de premier ordre agréée par le Ministre chargé des finances. Cette caution doit être accompagnée d'un récépissé de consignation de la caution de soumission délivrée par la Caisse de Dépôt et de Consignation (CDEC).

8. Consultation du Dossier d'Appel d'Offres

Le dossier peut être consulté aux heures ouvrables à la mairie de Bélel , sis à Bélel, dès publication du présent avis.

9. Acquisition du Dossier d'Appel d'Offres

Le dossier d'Appel d'Offres peut être obtenu aux heures ouvrables à la mairie de Bélel, BP, Tél :, Email, sis à Bélel, dès publication du présent avis, contre présentation d'une quittance de versement d'une somme non remboursable de **quatre vingt mille (80 000) Francs CFA**, payable à la recette municipale de Bélel.

10. Remise des offres

Chaque offre, rédigée en français ou en anglais en sept (07) exemplaires dont un (01) original et six (06) copies marqués comme telles, devra parvenir contre récépissé à la mairie de Bélel, au plus tard le **04/03/2026** à 10 heures, heure locale et devra porter la mention suivante :

AVIS D'APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT

N°**05**/AONO/CB/SG/CIPM//VINA/2026 DU **03/02/2026** POUR
LES TRAVAUX DE CONSTRUCTION D'UN PONT SUR LE MAYO BERA 1 SUR L'AXE HORE
DENGUI-TOURNIGAL HOSSERE LONG DE 10ML DANS LA COMMUNE DE BÉLEL, Département de la
Vina, Région de l'Adamaoua (En procédure d'urgence)

« A N'OUVRIR QU'EN SEANCE DE DEPOUILLEMENT ».

NB : L'offre devra être accompagnée d'une clé USB contenant la version numérique sous format Excel du bordereau des prix unitaires et du cadre de détail quantitatif et estimatif.

Les offres parvenues après les dates et heure limites de dépôt des offres ne seront pas reçues.

11. Recevabilité des offres

Sous peine de rejet, les pièces du dossier administratif requises doivent être produites en originaux ou en copies certifiées conformes par le service émetteur ou une autorité administrative (Préfet, Sous-préfet,...) conformément aux stipulations du Règlement Particulier de l'Appel d'Offres.

Elles doivent dater de moins de trois (03) mois précédant la date originale de dépôt des offres ou avoir été établies postérieurement à la date de signature de l'Avis d'Appel d'Offres.

Toute offre incomplète conformément aux prescriptions du Dossier d'Appel d'Offres sera déclarée irrecevable. Notamment l'absence de la caution de soumission délivrée par une banque de premier ordre ou un organisme financier agréée par le Ministre chargé des Finances.

12. Ouverture des plis

L'ouverture des plis se fera en un temps.

l'ouverture des pièces Administratives, des offres techniques et financières aura lieu le **04/03/2026** à 11 heures précises par la Commission interne de Passation des marchés publics de la commune de Bélel, dans la salle de conférence de la Commune de Bélel.

Seuls les soumissionnaires peuvent assister à cette séance d'ouverture ou s'y faire représenter par une personne de leur choix dûment mandatée et ayant une parfaite connaissance du dossier.

13. Critères d'évaluation

L'évaluation des Offres se fera **au triple plan administratif, technique, et financier** selon des critères éliminatoires, et selon les critères essentiels suivant le système binaire (OUI/NON).

14.1. Critères éliminatoires

En plus des cas d'élimination ou d'irrecevabilité déjà cités à travers le présent DAO, toute offre objet des cas particuliers suivants est également sujette à l'élimination ou à l'irrecevabilité

1. L'absence d'une pièce du dossier administratif et la non-conformité d'une pièce administrative et n'ayant pas été régularisé dans les quarante heures (48) après le dépouillement;
2. L'absence d'un volume ou d'un exemplaire de la soumission;
3. La fausse déclaration ou pièce falsifiée;
4. L'omission, dans le bordereau des prix unitaires, d'un prix quantifié;
5. La note technique inférieure à 70% de oui.
6. absence d'une déclaration sur l'honneur attestant le non abandon d'un Marché au cours des trois (03) dernières années et entreprise non défaillante.
7. Produire les procès-verbaux de réception définitive de trois dernières années des marchés similaires ;
8. Produire les photocopies de la première page des projets d'exécution et de plan recollement des marches similaires d'au moins de deux dernières années
9. Non-respect du nombre de copies des offres

14.2. Critères essentiels

L'évaluation des Offres techniques portera sur les critères essentiels résumés ci-après et détaillés dans le Dossier d'Appel d'Offres (RPAO notamment) :

- 1- Une déclaration sur l'honneur du soumissionnaire, signée et datée certifiant la visite du site et suivant le modèle joint en annexe ;
- 2- Chiffre d'affaire des deux (02) dernières années ;
- 3- Attestation de solvabilité bancaire supérieure ou égale à 25 millions F CFA ;
- 4- Référence de l'entreprise dans les réalisations similaires ;
- 5- Personnels d'encadrement technique sur le chantier ;
- 6- Matériels essentiels (Camion benne 10 m³, petits outillages de (maçonnerie, menuiserie, etc.), Véhicule de liaison de type 4X4;
- 7- Proposition technique : existence d'une méthodologie (Organigramme de l'Entreprise, Organisation et méthodologie d'exécution des travaux, Planning d'exécution des travaux, Dispositions prévues pour la protection de l'Environnement, l'Hygiène et la sécurité du chantier) ;
- 8- Preuves d'acceptation des conditions du marché.

NB : Seuls les soumissionnaires ayant obtenu une note de 70% à l'évaluation technique seront admis à l'analyse de l'offre financière

15. Attribution :

Sur proposition de la Commission interne de Passation des Marchés de Bélel, le maire de la commune de Bélel, maître d'ouvrage, attribuera la lettre commande au soumissionnaire dont l'offre, qualifiée techniquement, aura été évaluée la moins disante après vérification de ses prix et jugée substantiellement conforme au dossier d'appel d'offres.

16. Durée de validité des offres

Les soumissionnaires restent engagés par leurs offres pendant un délai de **quatre-vingt-dix (90) jours** à compter de la date limite fixée pour la remise des offres.

17. Renseignements complémentaires



Les renseignements complémentaires peuvent être obtenus aux heures ouvrables au service technique de la Commune, téléphone 697651862 ou en ligne aux adresses <http://www.marchespublics.cm> et <http://www.publiccontracts.cm>.

18. Lutte contre la corruption et les mauvaises pratiques

Pour toute dénonciation pour des pratiques, faits ou actes de corruption ou faits de mauvaises pratiques, bien vouloir appeler la **CONAC au numéro 1517**, l'Autorité chargée des Marchés Publics (MINMAP) (SMS ou appel) aux numéros : (+237) 673 20 57 25 et 699 37 07 48, l'ARMP au numéro 695 44 93 33 ou le Maître d'Ouvrage au numéro (+237) 699 90 32 22.

AMPLIATIONS :

- DDMINMAP/VINA
- ARMP/AD
- CDPM/VINA
- AFFICHAGE
- CHRONO/ARCHIVES

Bébel, le

03/02/2026

Le Maire de la Commune,
(Autorité Contractante)



REPUBLIQUE DU CAMEROUN
 Paix - Travail - Patrie

 REGION DE L'ADAMAOUA

 DEPARTEMENT DE LA VINA

 COMMUNE DE BELEL

 SECRETARIAT GENERAL

 STRUCTURE INTERNE DE GESTION ADMINISTRATIVE DES
 MARCHES PUBLICS

 BP : 729 Ngaoundéré
 Tél : (237) 621 40 47 30-(237) 670 88 88 26



REPUBLIC OF CAMEROON
 Peace - Work- Fatherland

 ADAMAWA REGION

 VINA DIVISION

 BELEL COUNCIL

 GENERAL SECRETARIAT

 INTERNAL STRUCTURE OF ADMINISTRATIVE
 MANAGEMENT OF PUBLIC CONTRACTS

 BP : 729 Ngaoundéré
 Tél : (237) 621 40 47 30-(237) 670 88 88 26

OPEN NATIONAL INVITATION TO TENDER NOTICE

Nº 05 /ONITN/CB/SG/SAG/SIGAMP/CDPM/2026 of the 03/02/2026

For the construction of one bridge over the Mayo Bera 1 Horé Dengui - Tournigal Hosséré (10ml) in the
Municipality of Bébel

FINANCING: Public Investment Budget - Financial Year 2026

1- Subject of the invitation to tender:

As part of the implementation of the public investment budget for the 2026 financial year, the mayor of Bébel, delegated project owner and contracting authority, is launching a national call for tenders, on behalf of the Ministry of Public works, hereby launches an Open National Invitation to tender for the construction of one (01) bridge over the Mayo bera 1 hore dengui-tournigal hossere In the municipality of Bébel.

Nature of works:

This work includes the following:

Construction of one bridge over the Mayo Bera 1 Horé Dengui - Tournigal Hosséré (10ml) in the
Municipality of Bébel

- Site installation ;
- Site preparation;
- General earthworks ;
- Foundations, piles, piers, beams, deck ;
- Paint.

01 OFFICE FOR THE POPULARIZATION OF DAIRY PRODUCERS

2- Execution deadline

The maximum execution deadline provided for by the Project Owner for the execution of the works subject of this tender shall be three (04) months as from the date of notification of the Service Order of starting works, or from the date indicated within the said Service Order.

3- Allotment

The works subject of the present Call of offers are combined in one (01) single Lot.

4. Estimated cost

The estimated cost of the operation following prior studies stands at (80 000 000) Eighty million CFA Francs

5. Participation and origin:

Participation in this invitation to tender is opened to enterprises of Cameroonian nationality practicing the same craft and possessing the required Administrative, Financial and Technical capacities.

The Participation of enterprises as a joint-venture or subcontractors is admissible in accordance with the regulations in force.

6. Financing:

Works subject of this invitation to tender shall be financed by Public Investment Budget of 2026 financial year, Budget Head 58

7. Provisional bid bond

Each bidder must include in his administrative documents, a bid bond issued by a first rate-bank approved by the Ministry in charge of Finance featuring in document 12 of the tender file of an amount of **1 000 000** (One million CFA Francs) and valid for thirty (30) days beyond the original date of the validity of the offers. Each bidder must attach to his administrative documents, a submission deposit, of **1 000 000** (One million CFA Francs) for each lot valid during 30 days beyond the original date of validity of tenders. Established by a first-class bank approved by the ministry of finance. This deposit must be accompanied by a receipt of consignment of the submission deposit issued by the custody of deposit and consignment (CDEC).

8. Consultation of Tender File:

The file may be consulted during working hours at the Divisional Office for Vina (Service of affairs general) in ngaoundere, PO box 600 Phone number 699536094 as soon as this notice is published.

9. Acquisition of Tender File:

The file may be obtained during working hours from the Divisional Office, as soon as this notice is published, against presentation of a payment receipt of a nonrefundable sum of **Eighty thousand francs (80 000) CFA**, at the General Treasury.

10. Submission of offers

Each offer drafted in English or French, should, in seven (07) copies including the original (01) and six (06) copies marked as such, reach the Secretariat of the Divisional Office of Vina ,Service of general affairs (SIGAMP) not later than 04/02/26 at 10 o'clock and shall carry the inscription:

OPEN NATIONAL INVITATION TO TENDER NOTICE

N° 05 /ONITN/CB/SG/SAG/SIGAMP/CDPM/2026 of the 03/02/2026

For the construction of one (01) bridge over the Mayo Bera 1 Horé Dengui –Tournialg Hossére (10ml) in the Municipality of Bélel

"TO BE OPENED ONLY DURING THE BID-OPENING SESSION"

11. Admissibility of offers.

Subject to cancellation, the administrative documents required, must be produced in originals or certified true copies by the issuing service or an administrative authority (Senior Divisional Officer, Divisional Officer...) in accordance with the Special Conditions of the invitation to tender.

They must not be older than three months preceding the original date of submission of bids or must not have been established after the signing of the tender notice.

Any incomplete offer in accordance with the prescriptions of this notice and tender file shall be declared inadmissible. Especially the absence of a bid bond issued by a first-rate bank approved by the Ministry in charge of Finance.

12. Opening of bids

The bids shall be opened in a single phase.

The Administrative bids, the technical bids and the financial bids shall be opened on the 04/03/2026 at 11 o'clock local time by the Tender's Board in the conference hall of the Divisional Office.

Only bidders may attend or be duly represented by a person of their choice with perfect knowledge of the file.

13. Evaluation criteria

The evaluation of offers must be done at the three levels (administrative, technical and financial), through the Eliminatory Criteria, and through the Main Qualification Conditions laid via binary method of "Yes" or "No".

14. Eliminatory Criteria

In addition to the cases of the offer's elimination or inadmissibility already mentioned through this tender file, all offers subject to the following cases shall equally suffer elimination or inadmissibility.

- The absence of a document from the administrative file or the non-conformity of an administrative document that has not been rectified within forty hours of the count
- Absence of one bid, of a sub-bid, of one sub-package, or one document;
- The omission of a quantified price from the unit price schedule;
- false declarations or falsified documents;
- A technical score of less than 70% of.
- Absence of a declaration on honour attesting to the fact that a contract has not been abandoned in the last three years and that the company has not defaulted;

- Produce the final acceptance reports for the last three years of similar contracts;
- Produce photocopies of the first page of the execution projects and the recollement plan of similar contracts from at least the last two years;
- Failure to comply with the number of copies of tenders.

14.1 Essential criteria

The essential criteria relating to the qualification of the candidates will relate to:

- 1- The presentation of the offer (conformity of the offer in relation to the prescriptions of the DAO, pieces in the order and inset of color); Yes/No
- 2- The turnover of the last two years Yes/No;
- 3- The access to a line of credit or other resources financial Yes/No;
- 4- The references of the enterprise in the similar realizations; Yes/No;
- 5- The essential materials and of the security facilities; Yes/No
- 6- The experience of the technical framing staff on the yard(personal of the yard); Yes/No;
- 7- The Methodology (Installation of the yard, Organization of the teams, Measures of hygiene; Yes/No
- 8- The Planning (Organization, Consistency between output and material); Yes/No
- 9- Provision (Granulats, Wood, Cement); Yes/No
- 10- The Proofs of acceptance of the conditions of the market. Yes/No

NB: Only the tenderers having gotten a note of 70% to the technical assessment will be admitted to the analysis of the financial offer

14.2 Award

The contract will be assigned to the tendered filling the requisite technical and administrative capacities and presenting the least offer (Lowest Bid).

At the end of the different deliberations, the award of the contract shall be done to the bidder having presented offers in conformity, administratively, technically, financially, and evaluated as being financially the lowest bid.

15 Further information

Additional information may be obtained during working hours from at the Council's technical service, phone 697651862 or online via <http://www.marchespublics.cm> and <http://www.publiccontracts.cm>, or any other electronic communication means indicated by the Project Owner.

16. Fight against corruption and malpractices

For any denunciation of corruption attempt practices, facts or acts, please call the National Anti-Corruption Commission (NACC) on 1517, the Authority in charge of Public Contracts (MINMAP) (SMS or call) on (+237) 673 20 57 25 and 699 37 07 48, the ARMP at 695 44 93 33, or the Contracting Authority at (+237) 699 90 32 22.

Bélel, the. 03/02/2026

The Mayor

(Contracting Authority)



AMPLIATIONS :

- DDMINMAP/VINA
- ARMP/AD
- CDPM/VINA
- AFFICHAGE
- CHRONO/ARCHIVES